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大溫地區天氣預測

世界部分城市天氣預測

今天 9/24
(日)
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溫度(℃) 概況
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-1 － 6
2 － 10
9 － 18
18 － 27
16 － 27
16 － 25
13 － 18
16 － 24
19 － 27
28 － 29
27 － 35
18 － 27
19 － 24
27 － 31
26 － 30
19 － 25
21 － 33
13 － 18

【明報專訊】本那比市府上星期獲得美國一

間大型土地經濟學會的獎項，肯定市府在布倫

活購物中心（Brentwood Shopping Centre）開

發案中的城市規劃。華裔市議員認為本那比

「獲獎無數」，現已規劃出未來50年的可持續

發展綱要。

本那比市議員王白進表示，市府在上星期獲

得美國Lambda Alpha International土地經濟學會

的International Skyline Award。他稱該獎項主要

是頒給市府的布倫活購物中心再開發計劃，肯

定市府在這項混合用途開發案中，提供完善的

長期城市規劃。

王白進指出，本那比本身已是 「獲獎無數」
的城市，早在2009年便獲選加拿大最佳管理城

市。他稱本那比市府有一個包含社區人士的大

型發展委員會，已規劃出未來 30 至 50 年的社

會、財政、環保等可持續發展綱要，也經常成

為其他城市的學習對象。

《姜昆——中華曲藝海外行——迅龍之夜——

溫哥華中秋專場晚會》由中國曲藝家協會、加中

友誼促進總會、加拿大華人聯合總會主辦，迅龍

出行承辦。

這次演出的藝人由中國曲藝家協會主席、著名

相聲表演藝術家姜昆親自帶隊。除了姜昆之外，

還有戴志誠、李响、張春豐、王超、楊其峙、程

桂蘭等演藝人參與演出；將於10月4日晚，假溫

哥華一酒家舉辦。

在昨日的新聞發布會上，加拿大華人聯合總會

執行會長牛華指出，姜昆與溫哥華觀眾並不陌生

，十多年前已經來過，其後間中亦會在溫哥華獻

藝。

最近一次在2015年，已經是兩年前的事。這次

姜昆在10月3日迎月夜將在美國演出，10月4日

中秋夜將會到臨溫哥華。除了姜昆的相聲之外，

其他演出項目還包括魔術、東北二人轉、歌唱、

舞蹈等。

他又說，當晚活動更為有意義的是為華聯會屬

下的慈善基金籌款，專門扶助貧困學生，其中大

部分並非華裔，為日後的族裔和諧搭橋鋪路。

他說，這次選擇在一家酒樓內舉行，讓觀眾可

以在中秋夜一邊欣賞表演，一邊享受佳餚，同時

品嘗中秋食品。

迅龍出行的劉湘指出，中秋節對於華人來說，

是十分重要的節日，她希望藉這次演出弘揚中

華文化、也可為本地華人提供精彩的娛樂。

牛華又透露，當晚演出已經一票難求。而迅龍

出行方面則介紹，個人門券基本上已經售罄，只

有幾桌位置留給贊助機構。

Lambda Alpha International土地經濟學會將
International Skyline Award頒本那比市府。

（王白進提供）

開發布倫活商場周邊
本那比持續發展獲獎

南方航空公司的程少紅（左起）、加中友誼促進總會的肖克、本那比市議員王白進、牛華、劉湘、
崔釩等出席新聞發報會。 （陳志強攝）

姜昆率團中秋獻藝籌款
相聲外加插魔術歌舞

（溫哥華21日加新社電）卑詩公共事業委員

會（British Columbia Utilities Commission），日

前公布對卑詩水電公司（BC Hydro）耗資 88

億元興建水力發電 Site C 水壩的初步檢討報告

，當局尚未對計劃應否繼續進行提供建議，但

卻提出更多的問題。

卑詩新民主黨執政府後，要求上述委員會查

核這巨型計劃的經濟可行性，該項計劃曾是前

自由黨省長簡蕙芝（Christy Clark）創設職位的

重要項目。計劃預期在2024年完工，但卑詩水

電公司有更進取的時間表，希望水壩能在2023

年或之前投入服務。

委員會的小組以卑詩水電公司所提交最近期

，截至6月30日的季度報告去完成初步評估，

但小組沒有足夠的數據去分析計劃現在有否超

支。報告指截至6月30日一共用上18億元，但

這金額並不符合原有時間表的預算數字。

小組主席David Morton表示，那18億元開支

是否值得並不包括在分析內。他指卑詩水電公

司現時正在進行有關分析，初步報告現時仍未

完成。

小組亦提到，關注公司已花上儲備預算的

45%；儲備總額為7.94億元。

在預測項目完成後會否超支，或者被煞停和

重新開始後所需總開支的問題上，小組沒有足

夠資料判斷。

小組指若果中止計劃和修復原址要花11億元

。小組又警告，若果和平河（Peace river）改道

的部分未能在2019年9月完成，計劃便不能按

原有的預算進行。

就初步結果的諮詢程序將完結，對工程的最

後建議料在11月1日出爐。卑詩公共事業委員

會將在明天（周六）於溫哥華舉行第一場公聽

會，然後會到省內其他地方繼續舉行。

於聖約翰堡（Fort St. John）的一段和平河，將會是水壩工程所在，圖為今年4月18日拍得的照
片。 （加新社）

水壩興廢檢討未有定案
已耗18億中止還原再花11億

【明報專訊】姜昆等中國演員將在10月4日中秋夜在溫哥華獻藝，晚會門券已

經一票難求。


